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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 

 

A vereadora ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de, por meio do setor competente, 

providencie com urgência a remoção e controle da população de pombos nas EMEBs e 

escolas municipais de Taquaritinga, com atenção principal aos ginásios de esportes, 

através de equipamentos que emitem ondas sonoras, pois as frequências sônicas não 

colocam os animais em risco, apenas incomodam a audição, reiterando pedido realizado 

por meio de Indicação do vereador Jhow Adorno. 

Além da ajuda do aparelho repelente, é necessário que a Prefeitura retire 

ninhos e ovos das aves e tampe os espaços onde elas se abrigam. 

Por serem protegidos por lei ambientais, a opção de espantar por meio 

de ondas sonoras é a mais indicada. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de maio de 2025. 

 
 

 
 

MIRIAN PONZIO 

- Vereadora - 

 
 
 

                                                                                                     

PROTOCOLO 

INDICAÇÃO N.º 122/2025 

Recebida em 19/05/2025 

Enviada em ______/____/2025 

Ofício n.º _________/2025 

ENCAMINHE-SE 
19/05/2025 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 


